



12.01.2014

Anfrage für die Sitzung des Umwelt- und Verkehrsausschusses am 23.01.14

Einsatz von Glyphosat auf städtischen Grünflächen

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Baxmann,

1. Wird auf städtischen Grünflächen Glyphosat (Handelsnamen: Roundup, Permaclean, Glyphos, Total Unkraut-Frei, Vorox) und wenn ja in welchem Umfang und mit welcher Häufigkeit eingesetzt?
2. Welche Begründung gibt es dafür?
3. Welche Alternativen sind denkbar?

Der Einsatz von Glyphosat, dem weltweit am häufigsten eingesetzten Herbizid (Unkrautvernichtungsmittel) bewirkt einen massiven Eingriff in das Ökosystem.

Es gelangt in den Boden, in Oberflächen - und Grundwasser. Es entzieht den davon betroffenen Lebewesen Nahrungsgrundlage und Lebensraum. Glyphosat ist inzwischen auch in Getreide-Lebensmitteln nachzuweisen und deshalb auch eine Gefahr für Menschen.

Maria Leykum